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PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLE GENERALE DU SAMEDI 

5 NOVEMBRE 2022 A 18H30 AU COLLÈGE ALPIN BEAU-SOLEIL 

 

 

 

La liste de présences fait ressortir 79 membres et 7 membres du comité. Plusieurs personnes 

ont été excusées, notamment : Fanny Smith (athlète), David Mansfield (membre du comité), 

Loris Ambresin (entraîneur), Gustave Chable (entraîneur), Annick Bonzon (entraîneur) 

 

L'ordre du jour est énoncé et accepté, comme suit : 

 

1. Ouverture de l’Assemblée 

2. Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2021 

3. Rapport du Comité, du caissier et des vérificateurs des comptes 

4. Approbation des comptes et décharge au Comité  

5. Rapport du Chef Alpin 

6. Rapport de la Cheffe Ski Plaisir 

7. Rapport du Chef Ski Freeski 

8. Cotisations 

9. Élection des vérificateurs des comptes 

10. Jubilaires 

11. Élection du Comité 

12. Programme 2022-2023 

13. Propositions individuelles et divers 

 

 

1. Ouverture de l’Assemblée 

 

L’Assemblée débute à 18h30, Dougald Whyte souhaite la bienvenue aux membres et remercie 

le Collège Beau-Soleil pour l’accueil.  

 

2. Approbation des résultats de l’Assemblée Générale 2021 

 

Les résultats de l’Assemblée Générale 2021 sont acceptés et approuvés à l’unanimité.  

 

3. Rapport du comité, du caissier et des vérificateurs des comptes 

 

Rapport du Président : 

 

Dougald Whyte prend la parole, tout d’abord pour remercier Michel Dätwyler et sa grande 

collaboration lors du 100ème anniversaire du Club. 

 

Dougald remercie aussi Théa Brunner et la félicite pour son parcours. Ainsi que Charlotte 

Chable, bravo à elles deux et bon vent pour leur retraite sportive.  

 

Il rappelle que le Comité a besoin d’aide bénévole pour que les manifestations puissent 

fonctionner convenablement. 
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Pour le loto, le Comité compte bien évidemment sur l’aide de tous, le jour de la manifestation. 

Mais il a aussi besoin de beaucoup d’aide avant la manifestation, afin de récolter les lots dans 

les commerces.  

Pour mémoire un loto réussi ramène entre 10 et 15% de financement au Club. C’est un apport 

essentiel afin que les groupes puissent continuer à bénéficier d’entraînements et de matériel 

de qualité. 

 

La saison 2021-2022 a permis à tous de revenir à une situation presque normale. Bien 

qu’encore incertain quant à de nouvelles restrictions dues au Covid, ce climat instable a 

contraint le Comité à repousser le loto en été.  

 

La saison a été belle, tant pour les groupes compétition que les groupes du ski plaisir ou du 

Freeski.  

 

Dougald souhaite remercier tous les parents et les jeunes qui ont joué le jeu tout au long de 

la saison et qui ont su garder leur motivation pour les entraînements et sur les courses ainsi 

que pour les coups de main donnés lors des manifestations. 

 

Il remercie également les entraîneurs pour avoir effectué des entraînements variés et de 

qualité afin que tous les groupes continuent à progresser. 

 

Du côté des stars et futures stars du Club : 

 

Du côté du ski 

• Nikita a vécu une saison écourtée par une blessure au genou ce qui lui a permis de 

partir aux Etats-Unis pour perfectionner son anglais !  

• Loïc a pu skier en coupe d’Europe et grâce à ses bons résultats, il a gagné sa place 

dans le cadre C de Swiss-Ski.  

Du côté Ski-Cross 

• Fanny a réalisé une fantastique saison avec une nouvelle médaille de bronze aux Jeux 

Olympiques et en même temps elle termine à la 2ème place du classement général.  

• Sixtine a également eu une saison écourtée après une vilaine chute à Val Thorens. 

Après beaucoup de travail et de patience, elle va pouvoir revenir sur le circuit de Coupe 

du Monde.  

Du Côté Freeski 

• Jordan Ray a fini 5ème du Freeride World Tour Junior 

 

De son côté le Comité a pris 2 semaines de vacances et a choisi un week-end ensoleillé du 

mois d’avril pour recommencer son travail afin d’organiser toutes les échéances qui 

l’attendaient, à savoir : le loto en juin, le week-end du 1er août, le 100ème, l’AG, les camps, le 

loto en janvier, diverses animations et plus encore. 

 

Dougald souhaite remercier son Comité qui s’est rencontré plus de 20 fois en une année, sans 

compter les sous-comités et autres engagements pour le Club, afin de pouvoir organiser et 

faire que le Ski-Club puisse fonctionner correctement. Il remercie les membres du comité pour 

leur bonne humeur et leur temps, en plus de leurs activités professionnelles. 
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La saison 2022-2023 s’annonce comme une saison « sans nuage », les manifestations vont 

pouvoir reprendre leurs dates habituelles, les entraînements et courses pourront se dérouler 

régulièrement. 

 

En parallèle de toutes les activités eues cet été, le financement des cabanes est toujours en 

cours, le démarchage auprès d’institutions locales va prochainement continuer. Ce projet de 

près de CHF 500'000.- devrait débuter au printemps. 

 

Dougald souhaite finalement une bonne saison à tous et remercie l’Assemblée pour son 

attention.  

 

Rapport du caissier :  

 

Marc Freudweiler prend la parole et présente les chiffres pour sa première année en tant que 

caissier du Club.  

 

Le Ski-Club est représenté par 372 membres et 162 athlètes, soit 534 personnes en tout.  

 

Actifs et passifs : Marc présente les comptes, avec un capital à CHF 58'095.11.-, la perte de 

l’exercice se monte à CHF 8'717.97.- 

 

Le « Fond de rénovation des cabanes » se compose d’un solde affecté aux cabanes, soit 

les CHF 4'763.40.- de l’exercice précédent, plus CHF 5’302.- de dons reçus cette année. Le 

Comité les remercie :  

 

 
 

Le Comité est extrêmement reconnaissant pour ces dons qui vont aider à lever plus de fonds 

auprès d’instituts donateurs. 
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Pertes et profits : Marc présente le compte de pertes et profits, voir annexe.  

Il soulève encore deux postes :  

1. Le poste « Charges administratives & informatiques » est un peu plus élevé que 

d’autres années car c’est là que sont comptabilisés les frais de douanes des vestes 

COLMAR, montant qui se lève à CHF 4'249.20.- ainsi que les charges liées aux 

cadeaux dont quelques-uns avaient été distribués lors de l’AG de l’année dernière qui 

étaient dus depuis un moment, soit à Pascal Brunner, Carole Lador et Jean-Claude 

Chapuis. 

2. Le second poste est l’amortissement des cabanes à 1.- soit un amortissement de CHF 

19'999.-. 

 

Le Comité propose à l’Assemblée de réallouer certains montants des passifs transitoires. 

D’une part, il est proposé d’allouer CHF 20'000.- du « Fond de réserve athlètes » au « fond 

de rénovation pour nouvelles cabanes ». Celui-ci se monterait donc à CHF 30'065.40.-. 

 

D’autres part, il est proposé de soutenir financièrement les 18 jeunes qui ont fait partie la 

saison dernière de différents groupes Ski Romand et NLZ pour un montant de CHF 8'100.-, 

montant qui serait prélevé du compte « Provisions diverses ». 

 

Les deux points sont approuvés par l’Assemblée.  

 

Pour terminer, Marc remercie les personnes et institutions suivantes : 

• Tout d’abord Dominique Pilloud pour son aide inestimable tout au long de l’année 

• Aux sponsors nombreux et fidèles qui soutiennent année après année le Club 

• J&S qui depuis 50 ans continue à soutenir admirablement la relève sportive de ce pays  

• A notre belle commune d’Ollon qui contribue par son subside, vital, de CHF 25'000.- 

au bon fonctionnement du Club et au développement de la jeunesse 

• Aux collègues et amis du Comité pour leur soutien et les bons moments passés 

ensemble 

• Un grand merci aux membres et parents de vous acquitter du paiement des cotisations 

• Merci aux contrôleurs des comptes Sandra Feroleto et Alain Mottaz pour vos conseils 

avisés. 

 

Marc remercie finalement la Commune pour son soutien, Axel et Véronique pour la gestion 

des licences J&S ainsi que les différents sponsors.  

 

4. Approbation des comptes et décharge au comité et aux vérificateurs 

 

En tant que vérificateur, Alain Mottaz prend la parole et remercie Marc. Il certifie que les 

comptes sont exécutés avec soin et exactitude.  

 

L’Assemblée approuve à l’unanimité les comptes et les décharges sont données. 

  

5. Rapport du Chef Alpin 

  

Axel Duc présente la rétrospective de l’année par un film. Il donne des nouvelles des athlètes 

du Club qui sont dans les cadres et incite l’Assemblée à les suivre sur les réseaux.  
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6. Rapport de la Cheffe Ski Plaisir 

 

Françoise Chable présente également son film qui retrace l’hiver 2021-2022.  

 

7. Rapport du Chef Freeski 

 

Vincent Gentet prend la parole en expliquant qu’il gère la partie « performance » du freestyle 

et freeski. Il présente quelques images de la saison et des entraînements ainsi que des 

compétitions auxquelles son groupe a participé, avec des podiums à la clé.  

Son objectif pour la saison à venir est d’envoyer une ou deux personnes aux sélections à 

Leysin. Aussi, il souhaiterait qu’un jour le Club organise une manche du tour Freestyle romand, 

à Villars.  

 

8. Cotisations 

 

Marc reprend la parole et propose de garder le montant des cotisations inchangé. Ceci est 

approuvé à l’unanimité par l’Assemblée.  

 

9. Élection des vérificateurs des comptes 

 

Marc remercie Alain Mottaz pour ses deux années en tant que vérificateur. Sandra Feroleto et 

Yohan Bugnon sont nommés comme vérificateurs.  

 

10. Jubilaires 

 

Dougald nomme les jubilaires de cette année et les remercie pour leur fidélité. 

 

11. Élection du Comité 

 

Le Comité actuel reste inchangé, ceci est approuvé à l’unanimité par l’Assemblée.  

 

12. Programme 2022-2023 

 

Axel présente le programme de la saison à venir avec les évènements notoires :  

• Loto : 5 janvier 2023 

• Sortie en peau de phoque : 24 janvier 2023 

• Petits Bouquetins : 9 avril 2023 

• Finales Ski Romand : 7 et 8 avril 2023 

 

13. Propositions individuelles et divers 

 

Plusieurs personnes de l’Assemblée prennent la parole, à savoir :  

• Romain Balmer, Président du Conseil Communal : il évoque les valeurs positives du 

Club et qu’il faut profiter des bons moments avec le Club, peu importe l’ambition de 

chacun. Il parle de l’apprentissage du ski bien sûr, mais également de l’expérience que 

cela apporte. Il remercie le Comité pour la tenue de cette Assemblée et au nom des 

autorités communales, souhaite au Club ses meilleurs vœux pour la saison à venir.  

• Nicolas Croci-Torti, Municipal : au nom de la Municipalité, il mentionne que c’est un 

plaisir de soutenir la relève. Il remercie le Comité pour le travail effectué et évoque la 
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fierté d’avoir trois Clubs centenaires sur la Commune. Il mentionne aussi la fierté des 

champions qui ressortent de ces Clubs.  

• Young4Events : remercie les sponsors présents et rappelle la date du slalom parallèle 

nocturne qui aura lieu le 18 février 2023. L’organisation est toujours à la recherche de 

sponsors.   

 

Avant de clôturer, une vidéo qui présente les exploits de Jordan Ray est présentée. Il entre 

cet hiver dans le Freeride World Tour U18.  

 

Dougald termine cette Assemblée en remerciant tout le monde, elle se termine à 19h30.  

 

 
Villars, le 5 novembre 2022/Eva Jungo 
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